

Manizales, 22 de septiembre de 2023

Alcaldía de Manizales vigila actuaciones de sus funcionarios durante la época de elecciones regionales

Como parte de las garantías y medidas institucionales adoptadas al interior de la Administración Municipal para cuidar los principios democráticos durante la actual coyuntura electoral, la Alcaldía se permite informar a los ciudadanos y a la opinión pública acerca de las siguientes acciones:

- 1.** La Alcaldía desempeña un rol imparcial dentro de cualquier proceso electoral. Bajo el propósito de cumplir dicho compromiso, sigue aplicando acciones preventivas con el fin de garantizar la neutralidad institucional.
- 2.** Por ello, la Alcaldía formalizará en próximos días la conformación de un comité de Control Interno, cuya función será hacer seguimiento a las denuncias que puedan haber en la línea de posibles casos de participación política en la Administración y sus entes descentralizados.
- 3.** Al respecto, la Administración Municipal señala que cualquier funcionario que participe en actividades electorales será sancionado, en estricto acatamiento de la ley colombiana.
- 4.** Así mismo, en diferentes escenarios y ocasiones, el alcalde Carlos Mario Marín Correa se ha pronunciado de forma vehemente ante los miembros de su Gabinete Municipal, a quienes ha exigido no participar en proselitismo político. En particular, les reiteró que, si alguno tiene un interés electoral, debe abandonar el cargo que ostenta de forma inmediata.

Agradecemos su difusión.

Unidad de Divulgación y Prensa
Alcaldía de Manizales.